

Projekt: Seniorenheim Lüner Hof Mit Musik Menschen im Alter bewegen



Wir konnten es kaum glauben, als wir, das Seniorenheim Lüner Hof in Lüneburg, Ende letzten Jahres erfahren haben, dass wir zum zweiten Mal in Folge Preisträger der großartigen Aktion der Sparkasse Lüneburg „Das tut gut.“ sein würden.

Bereits von 2 Jahren finanzierte uns die Sparkasse Lüneburg für ein ganzes Jahr den Besuch einer Hundetherapeutin in unserem Hause.

Nun, für das Jahr 2019, durften wir uns über den Besuch einer Musiktherapeutin freuen, welche 2 Mal im Monat unsere Besucher sowohl in der Einzel- als auch in der Gruppenbeschäftigung betreute.

Im Rahmen unseres Projektes „Mit Musik Menschen im Alter bewegen“ wurden unsere Bewohner mittels Klangschalen, Tanz, Gesang und Fantasiereisen aktiviert, Erinnerungen an vergangene Zeiten wurden geweckt, das soziale Miteinander wurde gefördert, die Sinne stimuliert und die Wahrnehmungsfähigkeit gefördert.

Wir danken der Sparkasse Lüneburg für die Finanzierung dieses tollen Projektes, das eine große Bereicherung für unsere Bewohner gewesen ist und welches wir mit Sicherheit weiterführen werden.

Insbesondere danken wir natürlich den Kunden der Sparkasse Lüneburg, die uns mit ihrer Stimme für unser Projekt zum wiederholten Male zu einem Preisträger der Aktion „Das tu gut.“ gemacht haben.